

INAUGURATION OFFICIELLE DU NOUVEL ÉDIFICE DE L'ÉCOLE CITADELLE

Legal, le 21 avril 2023 - Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux de célébrer l'ouverture officielle du nouvel édifice de l'école Citadelle avec les membres de la communauté scolaire et ses partenaires.

«Cette célébration est le résultat d'un long moment d'implication de la part de toute une communauté, tant communautaire que scolaire. Il faut en effet rappeler que l'école Citadelle est l'une des écoles à l'origine de la création de notre réseau scolaire... il y a près de trente ans !» déclare, Steve Daigle, le président du Conseil.

Avec ses espaces modernes, des aires communes et des salles de classe adaptées pour l'offre de cours d'options, l'école Citadelle accueille actuellement plus d'une centaine d'élèves de la maternelle à la 9^e année.

«Je suis heureuse de constater aujourd'hui les très belles installations dont bénéficient enfin nos élèves; ils le méritent !», déclare Chantal Bjarnason, la présidente du comité de parents de l'école.

L'école Citadelle fait en effet partie des écoles constitutives du réseau initial du Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) en 1994. Après avoir occupé divers bâtiments plus ou moins adaptés au sein de la municipalité de Legal, c'est finalement en 2019 que le Gouvernement de l'Alberta a octroyé les fonds nécessaires à la construction de la nouvelle école qui a fait hier l'objet de la cérémonie d'ouverture. De par sa qualité, cette école rejoint les autres écoles du CSCN construites dans les dernières années qui sont dorénavant de qualité équivalente aux écoles du réseau anglophone.

-30-

Pour plus d'Informations :

Gabrielle Beaupré

Agente des communications et du recrutement, Conseil scolaire Centre-Nord

780-468-6440

media@centrenord.ab.ca

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille presque 3 900 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.